
Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence CA15-021

Prix 3 200 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Dans le prestigieux Domaine fermé de Terre Blanche, référence en matière de golf

et de cadre de vie, nous vous proposons d'acquérir une villa neuve contemporaine.

Actuellement  en  construction,  cette  propriété  sera  livrée  au  deuxième  trimestre

2025 et  promet  une résidence haut  de gamme sur  mesure,  où chaque détail  est

méticuleusement  pensé  pour  offrir  un  cadre  de  vie  d'exception.  Elle  offre  une

superficie  généreuse  de  240  m²  et  se  se  composera  de  la  manière  suivante  :  au

rez-de-chaussée, un vaste séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, le tout

ouvrant sur des terrasses, une chambre ...

In the prestigious closed Domaine de Terre Blanche, a benchmark in golf and living

environment,  we  offer  you  the  opportunity  to  acquire  a  new  contemporary

villa.Currently  under  construction,  this  property  will  be  delivered  in  the  second

quarter of 2025 and promises a high-end tailor-made residence, where every detail

is  meticulously  thought  out  to  offer  an  exceptional  living  environment.It  offers  a

generous  surface  area  of  ??240  m²  and  will  be  composed  as  follows:  on  the

ground floor, a large living room with a fully equipped open kitchen, all opening onto

terraces, a master bedroom en suite ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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